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PREGAÇÃO DOMINGO, 21 DE ABRIL DE 2024 

O CORDEIRO, O FOGO, O LEÃO 

Vamos voltar para onde estávamos, no Leão e no Cordeiro e vocês poderão ver as pinturas da 
aula anterior. 

E vi na mão direita daquele que estava sentado no trono um livro escrito 
por dentro e por fora, selado com sete selos. E vi um anjo poderoso 
proclamando em alta voz: Quem é digno de abrir o livro e desatar os seus 
selos? E ninguém, nem no céu, nem na terra, nem debaixo da terra, 
poderia abrir o livro, ou mesmo olhar para ele. E chorei muito, porque não 
foi achado ninguém digno de abrir o livro, nem de lê-lo, nem de olhar para 
ele. E um dos mais velhos me disse: Não chore. Eis que o Leão da tribo de 
Judá, a raiz de Davi, venceu para abrir o livro e desatar os seus sete selos. 
E olhei, e vi que no meio do trono e dos quatro seres viventes, e no meio 
dos anciãos, estava um Cordeiro, como se tivesse sido morto, e tinha sete 
chifres e sete olhos, que são os sete espíritos de Deus enviado por toda a 
terra. E ele veio e tomou o livro da mão direita daquele que estava 
sentado no trono. E quando ele tomou o livro, os quatro seres viventes e 
os vinte e quatro anciãos prostraram-se diante do Cordeiro; Todos tinham 
harpas e taças de ouro cheias de incenso, que são as orações dos santos; 
e cantavam um novo cântico, dizendo: Digno és de tomar o livro e de abrir 
os seus selos; porque foste morto e com o teu sangue nos compraste para 
Deus, de toda tribo, e língua, e povo, e nação; e tu nos fizeste reis e 
sacerdotes para o nosso Deus, e reinaremos sobre a terra. E olhei, e ouvi 
a voz de muitos anjos ao redor do trono, e dos seres viventes, e dos 
anciãos; e o número deles era de milhões de milhões, que disse com 
grande voz: O Cordeiro que foi morto é digno de receber o poder, as 
riquezas, a sabedoria, a força, a honra, a glória e o louvor. E a toda 
criatura que há nos céus, e na terra, e debaixo da terra, e no mar, e a tudo 
o que neles há, ouvi dizer: Aquele que está assentado no trono, e o 
Cordeiro, seja louvado, honra, glória e poder, para todo o sempre. Os 
quatro seres viventes disseram: Amém; e os vinte e quatro anciãos 
prostraram-se sobre os seus rostos e adoraram aquele que vive para todo 
o sempre. (Apocalipse 5) 

O que aconteceu com o Leão? Já estudamos, o leão estava lá dentro. O Leão está no Sangue, o 
Sangue de Jesus Cristo existe para devorar os pecados, as transgressões, as iniquidades e as 
ofensas. Ele derramou seu Sangue como um Cordeiro, mas saiu como um Leão para devorar 
tudo. E o Leão é como a Verdade viva dentro do Cordeiro. E o Senhor nos chamou para sermos 
Cordeiros por fora e um Leão por dentro. Vamos revisar um princípio básico, a Bíblia diz que toda 
Escritura é inspirada por Deus e útil. Não importa qual parte das Escrituras escolhemos estudar, 
há uma mensagem útil para nós hoje, de Gênesis a Apocalipse. Se é de Deus precisamos e isso 
vai ser útil, se existe, eu quero. Dentro disso temos as lições do tabernáculo mosaico e não é por 
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acaso que os móveis foram dispostos em forma de cruz. No Êxodo vemos como Moisés colocou 
todas as coisas em seus lugares dentro do tabernáculo, no leste o altar de bronze, no sul o 
candelabro, no norte a mesa dos doze pães e no oeste a arca. E Jesus disse: Eu sou a porta, todo 
aquele que passar por mim será salvo. Deus tinha, ou tem, o fogo do seu Espírito Santo e o 
tabernáculo não funcionava sem fogo e sangue. É por isso que a antiga aliança era imperfeita, 
porque tudo dependia do sangue dos animais. É por isso que precisávamos de uma aliança nova 
e melhor, que se apoiasse no Sangue de Jesus Cristo. E Jesus disse: Eu dou a minha vida para 
retomá-la. Jesus derramou o seu Sangue para apresentá-lo ao Pai no propiciatório e assim abriu 
o caminho para o seu Sangue chegar ao lugar santíssimo. E isso não significa que estamos no 
Santo dos Santos, mas que podemos chegar lá. Sem Sangue, isso não funcionaria. Mas, sem o 
fogo do Espírito Santo, isto também não funcionou. E para o fogo começar a queimar, vemos em 
Levítico quando abriram o tabernáculo e colocaram o sacrifício naquele altar, caiu o fogo de Deus 
e veio o fogo de Deus e Deus acendeu esse sacrifício. O Fogo, o ponto de contato era o altar de 
bronze, o altar dos sacrifícios e o fogo vinha de Deus. Deus não nos chamou para acender 
nenhum fogo, o único fogo que o homem acende é o das paixões e da língua da murmuração, 
mas só Deus pode acender o fogo santo. Quando Jesus ressuscitou, ele disse aos seus discípulos 
para irem ao cenáculo e esperarem pela promessa do Pai, e eram apenas 120. No início havia 
multidões, sem contar mulheres e crianças, e nem todos se tornaram um deles. aqueles 120 na 
sala de altura. Muitos só foram para serem curados ou alimentados, e Jesus sabia disso e disse 
isso, e muitas vezes eles foram ofendidos por Ele. Mas Jesus não lhes disse, vão para o cenáculo 
e acendem o fogo, ele lhes disse para esperarem. Eles já tinham o Sangue, bastava esperar o 
fogo. Se você já é salvo, você já tem o Sangue, e precisamos entregar nossa vida ao Senhor 
porque temos um problema interior, e somos pecadores por natureza, e há quem diga que nunca 
fez mal a ninguém ou que eles nunca mentiram, mas Isso não é verdade, o homem tem um 
problema e a única coisa que pode salvar o Homem do seu estado é o Sangue do Senhor Jesus 
Cristo. Precisamos do Seu Sangue para nos limpar e uma vez limpos, o pecado é uma dívida moral 
que temos com Deus e o pagamento do pecado é a morte, e a única maneira de pagar a sua 
dívida é matando-o, mas como todos temos que morrer, ninguém pode redimir ninguém. Um 
dia, veio um homem perfeito, sem pecado, o Senhor Jesus Cristo, com seu Sangue perfeito e deu 
sua vida por nós para que pudéssemos dizer pela fé, Jesus você já morreu por mim, não preciso 
mais morrer, vem Senhor e deixe o sacrifício de 2.000 anos atrás entrar em minha vida agora, 
limpe-me e perdoe-me e entre em meu coração e fique lá. Então o Senhor faz morada em nós, 
e que privilégio, somos um santuário para Deus. Jesus Cristo trabalha a partir de dentro e 
precisamos dele porque o problema está dentro. Para que venha o Fogo do Espírito Santo, é esse 
Sangue precioso que nos purifica do pecado, e como Jesus já pagou a dívida, não temos mais 
dívida com o Pai. A salvação tira a nossa vergonha e percebi no dia da minha salvação que tinha 
uma culpa inconsciente e constante e aquela vergonha de me aproximar de Deus, mas que é 
removida quando Jesus nos reconcilia. E agora somos candidatos a ser batizados com Espírito 
Santo e Fogo. E ali estavam os 120 no cenáculo e o fogo caiu sobre eles, e eles não ficaram 
estáticos e parados, quando formos batizados haverá evidências e a primeira coisa que o Senhor 
santifica com seu fogo é a nossa língua. E em Atos não há uma única ocasião em que eles não 
tenham falado em línguas quando foram batizados no Espírito Santo. O dom de línguas é a 
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evidência do batismo no Espírito Santo. A única maneira de acender o fogo é fazendo um 
sacrifício no altar. Quando somos salvos e recebemos o batismo pela primeira vez, esse fogo vem 
sobre a nossa aceitação do sacrifício de Cristo porque não fizemos nada até agora. Portanto, a 
nossa primeira experiência é sobre a nossa aceitação do sacrifício de Cristo e quando o fazemos 
pela fé, somos candidatos ao Espírito. Na Bíblia, Deus acendeu o fogo inicial e na Bíblia Deus 
enviou o fogo para eles, mas era função dos sacerdotes mantê-lo aceso. E devemos mantê-lo 
aceso, e uma maneira é manter os sacrifícios nesse altar. E a Salvação não nos torna perfeitos, a 
salvação nos coloca num caminho que nos leva à perfeição. Então, obviamente, ao longo do 
caminho encontramos o que resta de nós mesmos, as paixões da carne, o nosso velho homem e 
coisas assim. Quando nos vermos, correremos para o Senhor e pediremos perdão. E isso está 
ligado a um dos 3 grupos diferentes de ofertas na Bíblia, ofertas pelo pecado (quando pedimos 
perdão a Jesus) e a única oferta pelo pecado é Jesus. Quando sabemos confessar as nossas faltas, 
alimentamos o altar e mantemos o fogo aceso. E há pessoas que vão pensar que somos estúpidos 
por pedir tanto perdão ao Senhor. Cada vez que fazemos isso, recorremos de uma maneira 
renovada e nova ao Sangue redentor, ressuscitado e sobrenatural, e o fogo do amor a Deus que 
o Espírito traz é renovado em nós. Mas essa é a oferta pelo pecado e manterá o fogo aceso no 
altar. Mas havia dois outros grupos, os holocaustos e as ofertas pacíficas. As ofertas pelo pecado 
eram ofertas com odor desagradável, pois havia o que precisava ser expiado e apenas a gordura 
do animal era queimada e o restante era levado para fora do acampamento e ali queimado. Uma 
figura de como tudo o que confessamos a Jesus tira do nosso acampamento e o purifica. Mas, o 
holocausto e as ofertas pacíficas tinham um cheiro doce, porque eram em gratidão, buscando 
maior união com Jesus Cristo. As ofertas são presentes de gratidão, a doação de nós mesmos. 
Cantar ao Senhor é oferecer um holocausto ao Senhor. Mas, estamos acostumados a ir todos os 
dias ao Senhor para pedir perdão e entregar nossas culpas, e isso é maravilhoso, mas hoje quero 
enfatizar os holocaustos. Quando sabemos chegar ao Senhor, ser sacrifício vivo, entregar-nos, 
estamos aprendendo a ser cordeiros. Paulo fala sobre o abate de ovelhas em Romanos 8, os 
144.000 são aqueles que seguem o Cordeiro por onde ele vai, e para isso devemos nos tornar 
cordeirinhos. O Senhor quer que aprendamos a ser cordeiros e às vezes eles vão nos sacrificar. E 
há muitas maneiras de aprender a ser cordeiros sacrificados. Quando o fogo era aceso no altar 
de bronze, e o fogo não servia apenas para trazer as ofertas ao Senhor, esse fogo era levado pelo 
sacerdote com uma tenaz e entrava no altar de ouro e acendia o incenso da oração e depois ia 
para o castiçal e acendeu as 7 lâmpadas e depois acendeu o incenso da mesa dos 12 pães, porque 
esses pães representam a força, o sustento que a Palavra nos dá e representa a fé para sermos 
fazedores, para praticarmos a Palavra de Deus no meio de qualquer circunstância. O fogo inicial 
é aceso por Deus, mas cabe a nós mantê-lo aceso. Temos que aprender a ser cordeiros, e cada 
vez que confessamos o que devemos confessar há fogo no altar. Já salvos, precisamos ser salvos 
de nós mesmos, do velho. E os holocaustos, e veremos as 3 coisas que eles são, mas são o que 
eu desisto voluntariamente. Não estou sendo forçado a fazer isso, eu faço isso voluntariamente. 
E outra forma de sermos cordeiros é estarmos numa situação em que nos perseguem pela nossa 
fé, e aí inclinamos a cabeça e deixamos que falem o que quiserem. Há momentos em que 
devemos inclinar a cabeça, e há outros, mas confiar no discernimento do Espírito Santo. Aprenda 
a ser cordeiros. Aprender a morrer quando devemos morrer, desistir quando devemos desistir e 
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às vezes devemos aprender a desistir de coisas que talvez não tenhamos o suficiente, como 
aquela pessoa que trouxe apenas uma moeda ao templo, e Jesus disse que ele foi quem mais 
deu. Tudo o que damos voluntariamente ou nos entregamos voluntariamente, isso nos torna um 
sacrifício vivo ao Senhor, e o fogo vai aumentar, e então a sua vida de oração, o seu 
entendimento das Escrituras e o poder para colocá-lo em prática funcionam. vai aumentar. O 
Leão é a Palavra viva em nós, e quanto mais nos entregamos ao Senhor, mais amor e alegria 
aumentam em nossas vidas. E há pessoas que esperam que Deus lhes fale através de sonhos e 
visões, mas se formos honestos, isso é a exceção e não a regra. Há pessoas que têm essa vocação 
e isso significa que ela acarreta uma série de responsabilidades, mas regra geral não é o caso. 
Tudo o que devemos ser é ser um sacrifício vivo. Doar-nos, viver para doar-nos ao Senhor e aos 
outros, viver para doar-nos, doar-nos, dos nossos bens. Porque? Porque isso mantém a Palavra 
crescendo, e teremos um Cordeiro por fora e um Leão por dentro. 

Portanto, irmãos, rogo-vos, pela misericórdia de Deus, que apresenteis os 
vossos corpos como sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é a 
vossa adoração razoável. Não se conformem com este mundo, mas 
transformem-se pela renovação da sua mente, para que possam provar 
qual é a boa, aceitável e perfeita vontade de Deus. (Romanos 12:1-2) 

Por que diz corpo e não alma ou espírito? O corpo está relacionado com a nossa força, Deus está 
pedindo a substância, a força, o que ele executa, as nossas obras. O corpo porque é o que você 
machuca se quiser machucar, é o que você mata se quiser matar, mas Jesus disse, não tema 
quem mata o corpo, tema aquele que pode matar sua vida no Sheol. Se eles tocarem sua alma e 
espírito, você terá um problema. Algo tem que crescer em você, algo tem que amadurecer. Não 
quero mais ir para a escola porque um dia me disseram que eu sou isso e aquilo porque vou à 
igreja, bom, mexa com Deus e deixe o Leão crescer em você e rugir a verdade para eles e veremos 
quem ri por último. Pablo disse que quando era criança pensava como criança, mas que acabou 
crescendo e abrindo mão das coisas infantis. Você tem que crescer eventualmente. Paulo disse 
a Timóteo: Aconselho-te a atiçar o fogo de Deus que está em ti. Deus não vai reanimá-lo, isso 
dependia dele. Em Romanos diz, fervoroso de espírito, servindo ao Senhor. Cabe a nós manter a 
chama acesa. E sabemos que a chama aumenta porque se não houver mais , pelo menos 
mantemos a mesma alegria, entusiasmo, entusiasmo desde o início. Isso significa que a chama 
não diminuiu. A mesma emoção e desejo de buscar a Deus. E tem momentos que não tem a 
mesma emoção, mas pelo menos a disciplina. Antes da hora de irmos para a Igreja, já estou 
animado, não quero perder nada. Isso é um sinal de que a chama está acesa. E não se trata 
apenas de viver o dia a dia com Deus e de confessar o que devemos, e se for a cada 3 minutos, 
fazê-lo, mas também de a nossa vida ser um sacrifício para o Senhor, a doação constante de nós 
mesmos e doação . Se houver uma situação, sacrifique algo para poder atender a chamada. Se 
houver necessidade material, mesmo que tenha que sacrificar alguma coisa. Isso manterá a 
chama acesa. E se a chama estiver acesa, o Leão estará bem vivo. Lemos a Bíblia e entendemos 
tudo o que lemos e ela explora a verdade que estava escondida naquela parte. Não existimos 
para arrastar os calcanhares todos os dias, mas para sermos sacrifícios vivos. E no processo de 
servir ao Senhor vamos cair. Vamos ver o que diz em Atos porque, no capítulo 3, eles estavam 
subindo para orar e Deus espera que tenhamos uma agenda para acrescentar a nossa oração. Os 
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discípulos tinham horários e lugares para orar. E eles estavam a caminho do templo para orar e 
encontraram o coxo e agarraram sua mão e o coxo pulou e entrou no templo. E pulamos neste 
lugar porque um dia éramos coxos espiritual e moralmente e o Senhor curou nossa claudicação. 
Se o Senhor entrou no templo para curar sua claudicação física, não vejo por que não 
entraríamos na casa de Deus para nos salvar da morte espiritual. 

Enquanto falavam ao povo, os sacerdotes, o chefe da guarda do templo e 
os saduceus aproximaram-se deles, ressentidos por terem ensinado o 
povo e anunciado em Jesus a ressurreição dos mortos. E lançaram mão 
deles e os colocaram na prisão até o dia seguinte, porque já era tarde. 
Mas muitos dos que ouviram a palavra creram; e o número dos homens 
era de cerca de cinco mil. E aconteceu no dia seguinte que os príncipes, os 
anciãos, e os escribas, e Anás, o sumo sacerdote, e Caifás, e João, e 
Alexandre, e todos os que eram da família dos sumos sacerdotes, estavam 
reunidos em Jerusalém; E colocando-os no meio, perguntaram-lhes: Com 
que poder, ou em que nome, vocês fizeram isso? Então Pedro, cheio do 
Espírito Santo, disse-lhes: Governantes do povo e anciãos de Israel: Desde 
hoje somos questionados sobre o benefício feito a um doente, de que 
forma ele foi curado, Seja conhecido de todos vocês e de todo o povo de 
Israel que , em nome de Jesus Cristo, o Nazareno, a quem vocês 
crucificaram e a quem Deus ressuscitou dentre os mortos, por meio dele 
este homem está diante de vocês são. Este Jesus é a pedra rejeitada por 
vocês, construtores, que se tornou a pedra angular. E em mais ninguém 
há salvação; porque debaixo do céu não há outro nome, dado entre os 
homens, pelo qual devamos ser salvos. Vendo então a coragem de Pedro 
e João, e sabendo que eram homens sem letras e da gente comum, 
maravilharam-se; e eles reconheceram que tinham estado com Jesus. E 
vendo o homem que havia sido curado, de pé com eles, nada puderam 
dizer contra isso. Então ordenaram-lhes que abandonassem o conselho; e 
eles conferenciaram entre si, dizendo: O que faremos com estes homens? 
Pois realmente foi feito por eles um sinal manifesto, conhecido por todos 
os que vivem em Jerusalém, e não podemos negá-lo. Contudo, para que 
não se espalhe ainda mais entre o povo, ameacemo-lo a não falar de 
agora em diante com qualquer homem neste nome. E, chamando-os, 
disseram-lhes que não falassem nem ensinassem de forma alguma em 
nome de Jesus . Mas Pedro e João responderam e disseram-lhes: Julgai se 
é certo diante de Deus obedecer a vós e não a Deus; porque não podemos 
deixar de dizer o que vimos e ouvimos. Ameaçaram-nos então e 
libertaram-nos, não encontrando forma de os castigar, pelo bem do povo; 
porque todos glorificaram a Deus pelo que haviam feito, visto que o 
homem em quem este milagre de cura foi realizado tinha mais de 
quarenta anos. (Atos 4:1-22) 
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Pedro foi cheio do Espírito Santo não apenas por causa da experiência de Pentecostes, mas 
porque eles estavam aproveitando as escolhas que fizeram hoje. Eles estavam dispostos a morrer 
por Cristo, mesmo que fosse fisicamente. E com a luz do Castiçal eles queimavam. Ele é um 
cordeiro por fora e um leão por dentro. E se a Igreja do século XXI precisa de alguma coisa é ter 
um leão dentro de si. E podemos ser cordeiros por fora, mas se formos cordeiros por fora, haverá 
um leão rugindo por dentro e não vamos permitir que entre a mentira que se fala de Deus lá 
fora, e vamos rugir . Podemos ser cordeiros por fora, mas temos um leão por dentro. Obrigado 
Jesus. Pois bem, o que vamos ganhar é ir para a cadeia, mas isso só o ajuda a ser um cordeiro 
sacrificado e permite que o fogo do Espírito arda em nós. E ter esse tipo de experiência faz com 
que as teorias se tornem experiência. E devemos sujeitar-nos e submeter-nos às autoridades, 
mas Pedro e João não eram autoridades civis, mas sim aqueles que deveriam ensinar Israel e 
aqueles que devem ter primeiro reconhecido Jesus como o messias. E segundo, se você é uma 
represa e ela está cheia de água lá dentro, eles vão te pedir que a água não seja liberada quando 
a comporta abrir, isso é impossível. Este versículo não se aplica a não prestar atenção às 
autoridades, não é o caso. E haverá momentos em que certamente seremos colocados entre 
uma rocha e uma posição difícil, como o Império Romano com os primeiros crentes que disseram 
para negar a Deus para poupar suas vidas, e isso certamente acontecerá com o Anticristo. Não o 
veremos reinando no trono, mas o veremos por tempo suficiente e sofreremos perseguições. 
Então vamos aprender a ser um cordeiro por fora, a ter um leão por dentro. 

E quando foram libertados, foram ter com o seu próprio povo e contaram 
tudo o que os principais sacerdotes e os anciãos lhes tinham dito. E 
quando ouviram isso, levantaram as vozes unanimemente a Deus e 
disseram: Soberano Senhor, tu és o Deus que fez o céu e a terra, o mar e 
tudo o que neles há; porque pela boca de Davi, teu servo, disseste: Por 
que se revoltam as nações e os povos pensam coisas vãs? Os reis da terra 
foram reunidos, e os príncipes foram reunidos contra o Senhor e contra o 
seu Cristo. Pois verdadeiramente se uniram nesta cidade contra o teu 
santo Filho Jesus, a quem ungiste, Herodes e Pôncio Pilatos, com os 
gentios e o povo de Israel, para fazerem tudo o que a tua mão e o teu 
conselho já haviam determinado que acontecesse. E agora, Senhor, olha 
para as ameaças deles, e concede aos teus servos que eles possam falar a 
tua palavra com toda ousadia, enquanto tu estendes a tua mão para que 
curas, sinais e maravilhas sejam feitas através do nome do teu santo Filho 
Jesus. Depois de orarem, o lugar onde estavam reunidos tremeu; e todos 
ficaram cheios do Espírito Santo e anunciavam com ousadia a palavra de 
Deus. E a multidão daqueles que criam eram de um só coração e de uma 
só alma; e ninguém afirmava ser seu em nada do que possuía, mas eles 
tinham todas as coisas em comum. E com grande poder os apóstolos 
deram testemunho da ressurreição do Senhor Jesus, e graça abundante 
estava sobre todos eles. Portanto, não havia entre eles um só necessitado; 
porque todos os que possuíam terras ou casas as vendiam, e traziam o 
preço do que era vendido, e o depositavam aos pés dos apóstolos; e foi 
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distribuído a cada um segundo a sua necessidade. Então José, a quem os 
apóstolos chamavam Barnabé (que traduzido é Filho da Consolação), 
levita, natural de Chipre, por possuir uma propriedade, vendeu-a, trouxe 
o preço e depositou-o aos pés dos apóstolos. (Atos 4:23-37) 

Eles foram um sacrifício vivo, sofreram, foram para a prisão e saíram com mais fogo, com mais 
coragem, e quando terminaram de orar o local onde estavam tremeu. Eram sacrifícios vivos e 
quando terminaram de orar, o Senhor veio, e todos os que estavam reunidos foram batizados, o 
Senhor deu-lhes uma nova porção do seu Espírito Santo, o fogo foi aceso mais. E ali falaram com 
mais ousadia, porque quando o Cordeiro estiver no altar, o fogo virá mais e o leão lá dentro 
crescerá e falará com mais força. Na verdade, os judeus chamam o altar de bronze de altar do 
leão, porque se você for ao Antigo Testamento, diz que o fogo consumiu a oferta e que a palavra 
consumir é devorar. Por isso o chamaram de altar do leão, porque o fogo veio como um leão 
para devorar a oferenda. O leão é a verdade viva e poderosa dentro de nós. O resto dos crentes 
viram os apóstolos se tornarem um sacrifício vivo, vendo como o fogo do Espírito estava sempre 
aumentando, e viram como isso fazia a Palavra de Deus rugir por dentro, e pensaram, talvez eu 
não tenha sido chamado para ser um apóstolo, um professor, um pastor, mas eu quero ser um 
sacrifício vivo também, e eles começaram a pegar suas coisas e tiraram seus pertences e os 
colocaram aos pés dos apóstolos e então certamente eles também estavam cheios de fogo com 
um leão dentro. Existem mil maneiras pelas quais Deus nos ensina e espera que sejamos 
sacrifícios vivos e é por isso que estamos aqui, para sermos cordeiros no altar, e alguns se 
arriscaram falando a Palavra e foram presos e chicoteados, e esse foi o caminho para ser um 
sacrifício vivo, os outros se entregaram de outra forma. Veja o que estou dizendo? Não há 
ninguém que não possa dar algo, dar-se, dar do seu tempo, conhecimento, substância, a alguém, 
e o tempo todo nos entregamos ao Senhor quando o fazemos com amor e alimentamos o altar 
e o fogo é aceso . O que aprendemos não é aprendido em enciclopédias, mas em experiências 
vivas. 

Eu me regozijei muito no Senhor porque você finalmente reavivou seu 
cuidado por mim; do qual você também estava ansioso, mas não teve 
oportunidade. Não digo isso porque tenho escassez, porque aprendi a 
estar contente, seja qual for a minha situação. Sei viver humildemente e 
sei ter abundância; Em tudo e por tudo me ensinam, tanto a estar 
satisfeito como a ter fome, tanto a ter abundância como a sofrer 
necessidade. Posso todas as coisas em Cristo que me fortalece. No 
entanto, você fez bem em compartilhar comigo minha tribulação. E vocês 
também sabem, ó Filipenses, que no início da pregação do evangelho, 
quando parti da Macedônia, nenhuma igreja participou comigo no dar e 
no receber, mas somente vocês; Embora Você me enviou repetidamente 
a Tessalônica para atender às minhas necessidades. Não é que eu busque 
presentes, mas busco frutos que abundarão em sua conta. Mas tudo 
recebi e tenho abundância; Estou satisfeito, tendo recebido de Epafrodito 
o que você enviou; aroma perfumado, sacrifício aceitável, agradável a 
Deus. Meu Deus suprirá todas as suas necessidades de acordo com suas 
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riquezas na glória em Cristo Jesus. Ao nosso Deus e Pai seja glória para 
todo o sempre. Amém. (Filipenses 4:10-20) 

Era um holocausto, era uma oferta de cheiro suave. A oferta cheirosa foi que eles se envolveram 
em dar, porque outra pessoa estava indo. 

Sede imitadores de Deus, portanto, como filhos amados. E andai em 
amor, como também Cristo nos amou e se entregou por nós, como oferta 
e sacrifício a Deus em cheiro suave. (Efésios 5:1-2) 

Como somos um holocausto? Andando apaixonado. E amar é dar. E caminhar no amor nos faz 
um sacrifício vivo, o amor é longânimo, espera por tudo, sofre por tudo. Ande em amor. 

Mas rogo-vos, irmãos, por nosso Senhor Jesus Cristo e pelo amor do 
Espírito, que me ajudeis, orando por mim a Deus, para que eu seja 
libertado dos rebeldes que estão na Judéia e para que a oferta de meu 
serviço aos santos em Jerusalém seja aceita; para que chegue até você 
com alegria pela vontade de Deus e seja recriado junto com você. E o Deus 
da paz esteja com todos vocês. Amém. ( Romanos 15:30-33) 

O que nos torna um sacrifício vivo? Servir. Dê, ame e sirva. E todos os três fazem parte do mesmo 
pacote. Isso nos torna ovelhas abatidas e cordeiros sacrificados. E às vezes fazemos sacrifícios e 
com certeza alguém nos machuca, mas quanto mais o cordeiro cresce em nós, mais fogo temos 
no altar, um fogo de alegria e de gratidão. E a Palavra estará mais viva por dentro, será um Leão. 
Quando houver necessidade, rugiremos. Eles viram isso? Aprendemos alguma coisa? Demos 
glória ao Senhor. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 

 


